

■ BRANTÔME-EN-PÉRIGORD

Une nouvelle équipe de rééducation à la clinique

La clinique Pierre-de-Brantôme est un établissement de soins médicaux et de réadaptation dépendant du groupe Orpéa.

Historiquement, la clinique est réouverte depuis 2008 dans les anciens bâtiments du Verger des Balans à Brantôme en plein cœur du Périgord Vert. Située aux portes de Périgueux, au cœur du Périgord Vert, la clinique Pierre-de-Brantôme est un établissement privé de soins de suite et de réadaptation refait à neuf. L'établissement a une capacité de 58 lits d'hospitalisation complète afin de pouvoir accueillir des patients soit en admission directe par le biais des médecins traitants, soit en sortie d'hospitalisation.

Il propose une prise en charge adaptée aux patients pour des suites oncologie, chirurgicales, de maladie chroniques handicapantes, des suites médicales et des séjours d'évaluation gériatrique globale.

« Dans le cadre de nos engagements au service des patients nous développons notre expertise en rééducation. Pour ce faire nous avons complété notre équipe de rééducation », explique Delphine Frémont, directrice de l'établissement.

« Une offre de soins globale »

L'équipe, aujourd'hui, comprend des masseurs kinésithérapeutes avec Alban Declerck, Damien Fressingéas, Damien Louppe, Fabien Choppy et Mickaël Fressingéas. Il est à noter qu'ils ne sont pas employés à plein temps, ils ont des emplois complémentaires à Brantôme, Bourdeilles ou au-



La nouvelle équipe de rééducation. Photo Jean-Pierre Pouxviel

tres, en libéral. L'équipe est complétée par une psychologue Claire Gaboriau, un ergothérapeute Bastien Grandon, une éducatrice sportive en activité physique adapté Marina Archer, depuis le 3 avril, une diététicienne, Angélica Texeira, une psychomotricienne Elodie Lemoine et l'infirmière Fabienne Roussarie. Jérôme Barrière, lui, est un des médecins coordonnateurs dont le rôle, outre sa fonction médicale, est de guider les patients vers les personnes compétentes.

« La complémentarité de cette équipe va permettre à nos patients d'avoir accès à une offre complète de rééducation, indique Delphine Frémont. En complément, notre équipe soignante déploie les techniques non médicamenteuses pour offrir une offre de soins globale à nos patients avec de la musicothérapie, l'aromathérapie, la médiation animale, la socio esthétique, le jardin aromati-

que. Nous avons également du matériel de rééducation comme un tapis de marche connecté qui facilite le travail de proprioception, pour la reprise progressive d'appui, ainsi qu'un parcours de marche extérieur, agrémenté de matériel de rééducation fonctionnelle. »

L'équipe met un point d'honneur sur le service restauration car elle considère les repas comme des soins à part entière. Les repas sont confectionnés sur place où l'intégration des produits frais est primordiale. La collaboration avec la diététicienne permet d'améliorer par exemple la prise en charge des patients dénutris.

« Nous sommes très heureux de pouvoir dire que nos équipes sont engagées, professionnelles et soucieuses de dispenser des soins de qualité », a conclu Delphine Frémont.

Jean-Pierre Pouxviel

ottes
il



portifs Auvézère basket
ate sportive du Périgord
présents ainsi que les
nés et les Boueradours.
ours, le char du Comité
il celui de la surprise fi-

t groupes musicaux in-
aient au rendez-vous
pagner la parade : les
yjat (Corrèze), de Cou-
amiers, la Cocarde de
nde), les Boueradours
aute-Vienne), Percus-
t Samba Garage.
ce, des rires, de la joie,
été réussie. Lundi, on
ter l'envol de montgol-

Louissette Joudinaud

